

Llanos de Luna recibe al Representante de la Comisión Europea en Cataluña y Baleares

Barcelona, 2 de abril de 2013. La Delegada del Gobierno en Cataluña, Llanos de Luna, ha mantenido hoy un encuentro, de carácter protocolario, con el representante de la Comisión Europea en Cataluña y Baleares, Ferran Tarradellas, quien se encuentra al frente de la Oficina de la Unión Europea en Barcelona desde el pasado 1 de enero. A la reunión, celebrada en la sede de la Delegación del Gobierno, ha asistido también el Subdelegado del Gobierno en Barcelona, Emilio Ablanedo.

Ferran Tarradellas ha explicado a la Delegada del Gobierno sus proyectos y líneas de trabajo y ha subrayado que el principal objetivo de la Representación de la Comisión Europea en Barcelona es “ser la voz y el oído de Europa” en Cataluña y Baleares.

Llanos de Luna ha ofrecido a Ferran Tarradellas la colaboración de la Delegación del Gobierno en Cataluña en todas aquellas actuaciones que vayan dirigidas a una mejor comprensión de las instituciones europeas.

Nota de prensa